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○ 中央道の上野原 IC 以東における小仏トンネル付近

をはじめとする渋滞対策については、現在、上り線に

ついて、新たなトンネル建設による渋滞対策事業が進

められているところです。 
 
○ 本日、国の中央道渋滞ボトルネック検討ワーキング

グループにおいて、下り線について相模湖 IC 付近の

具体的な渋滞対策の方針が決定され、これにより中央

道の渋滞が緩和されるとともに、県内経済・観光への

影響も期待されます。 
 
○ 大変喜ばしく思うとともに、国をはじめ、これまでご尽

力頂いた県選出の国会議員並びに県議会議員の皆

様へ深く感謝申し上げます。 
 
○ 今後は、上り線で実施中の渋滞対策事業の早期完

成に加え、下り線についても、決定された対策方針に

基づき、一刻も早く事業着手が図られるよう、引き続き

国並びに高速道路会社へ要望するとともに、併せて、

更なる渋滞解消のための検討が行われるよう要望して

参ります。 
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